



TALLER “JUEGO DEL REFUGIO”

Actividad dinámica para conocer la realidad del viaje que emprenden las personas refugiadas desde su ciudad de origen hasta un lugar seguro donde haya paz.

Descripción

El principio básico es similar al clásico juego de la oca, donde se va avanzando conforme se va tirando el dado. Hay distintas casillas en las que se van sucediendo distintas circunstancias reales como el encuentro con las mafias, la espera en los centros de refugio, malas condiciones sanitarias, dificultades con el idioma...

Cuando finalmente han llegado a un país de destino, aún tienen que conseguir el estatuto de refugiado y conseguir trabajo digno para poder tener un futuro.

El juego pretende vivenciar la realidad de ese viaje tan peligroso que emprenden las familias en su búsqueda de una vida segura.

Antes de iniciar el juego, se comentará brevemente la realidad que viven las personas refugiadas y se proyectará un vídeo para situar el juego.

Duración

4 horas: 2 horas por grupo. Se ofrece para dos grupos de personas.

Colectivo destinatario

Un mínimo de 10 personas a partir de 12 años. En principio se ha desarrollado con un grupo-clase en Institutos de Educación Secundaria pero también funciona con grupos de asociaciones o colectivos de edades variadas.

Recursos necesarios

Se requiere un espacio amplio y despejado.



Es necesario la disponibilidad de infraestructura para la proyección de un vídeo.

La monitora llevará todos los materiales necesarios.

Organización

Asociación MAIZCA

Responsable: Isabel Reyes Lillo

615945087

cordoba.maizca@gmail.com